



“Jornada Técnica Iberoamericana - Temas de Vanguardia en Ingeniería Geotécnica”

El 12 de marzo de 2024, se llevó a cabo la "Jornada Técnica Iberoamericana - Temas de Vanguardia en Ingeniería Geotécnica" en el Auditorio José Luis Sánchez Bribiesca, ubicado en la Torre de Ingeniería del Instituto de Ingeniería de la UNAM (IIUNAM). Este evento, realizado en colaboración entre la Sociedad Mexicana de Ingeniería Geotécnica (SMIG) y el IIUNAM, se realizó en el contexto del 1er Simposio Internacional sobre Depósitos de Jales, celebrado en la Ciudad de Chihuahua. Destacados profesionales e investigadores de renombre mundial, provenientes de países como España, Estados Unidos, Argentina, Chile y Perú, participaron en el evento, presentando sus trabajos e investigaciones más recientes y avanzados. Los temas abordados incluyeron análisis numéricos avanzados, ingeniería geotécnica sísmica, análisis de riesgo geotécnico y geomecánica computacional, entre otros. Todas las ponencias fueron de un nivel excepcional y fueron recibidas con gran entusiasmo por parte de los asistentes. Tanto la SMIG como el IIUNAM expresan su sincero agradecimiento a todos los asistentes y expositores, quienes realizaron un gran esfuerzo para contribuir al avance de la ingeniería geotécnica mexicana. Para aquellos que no pudieron asistir, se informa que los videos de las presentaciones están disponibles en el siguiente enlace:

<https://www.youtube.com/playlist?list=PLFT8ndTfqVtUu2wUYNQuJGcqyraszXYt>